

There are no translations available.



Guayaquil, enero 16 de 2017

COMUNICADO A LA CIUDADANÍA

Ante una serie de rumores que han circularo por la red social twitter y que se ha publicado en algunos medios de comunicación, sobre el transporte de restos de cadáveres en el territorio de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, a partir de la regularidad de los colaboradores del Instituto, los servicios y de la ciudadanía en general, comunicamos que la información suministrada es absolutamente FALSA, desmentamos su origen e intención.

En la Junta de Beneficencia de Guayaquil, el personal de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, según establece en sus estatutos, a sus servicios con los más altos niveles de responsabilidad, integridad y profesionalismo, con la más alta formación sobre todo en el área de salud, donde se la Junta deberá ser atendida.


Ing. **María Elena**
Directora
Junta de Beneficencia de Guayaquil